



バイリンガル学園 MY Kindergarten Newsletter

Vol.6, Issue 2

August 2019

990-2435

山形市青田 2 丁目 12-34

023-687-1351

info@myeigokinder.com

myeigokinder.com

• TOPIC

1、6月7月の園生活

・入園式

・春の園庭

・縦割り活動開始

・アイスの棒で何が出来る？

・フープの中うまくぐれるかな

・栽培活動～小松菜の味噌汁

2、8月・9月の予定

3、What do we do?

6月7月のお誕生日

Happy Birthday!!

6/3 Tomo Okuyama

6/10 Shin Khit San

6/17 Tatsuki Aizawa

6/19 Asahi Sato

6/29 Akari Suzuki

6/30 Sana Hishinuma

6/30 Ayaka Suzuki

7/7 Maki Watanabe

7/11 Juri Suzuki

7/11 Kasumi Matsui

7/28 Kengo Yoko

6・7月のマイ・キンダーガーデン

Summer Festival 夏祭り開催！

7月24日は待ちに待った Summer Festival！この日のために、子ども達は準備を重ねてきました。発表の歌やダンスの練習。フェスティバルのためのブース作りは縦割りグループで取り組みました。

当日はご家族の皆さんも来てくれて、フェスティバルに参加してくださいました。最後にみんなで園庭に出て、Water Party！暑い暑い夏を吹き飛ばすほどの豪快さでしたよ。



どろんこ遊び、サイコー！

ある日の年長組の外の活動は、泥んこ遊び～。前日の雨でちょうどよい泥ができた園庭に飛び出し、思う存分汚れてはしゃぎまわりました！きたないと思う子はだれ一人おらず、みんなきゃーきゃー言いながら泥の感触を楽しんでいました。終わった後は頭からシャワーを浴びてすっきり爽やか。いつかまた泥んこ遊びしようね！



いざ！山寺へ

快晴に恵まれた6月14日、年長児は山寺へ遠足に行きました。長い階段を登ることは年長児にとってチャレンジでしたが、みんな自分の足で頂上まで登りきることができました！頂上から山々に向かって「ヤッホー！」と大声を出すのは本当に気持ち良かったですね。



Hello Mr. Cow!

ずっと楽しみにしていた牧場見学の日がとうとうやってきました。大きな牛を目の前に年中児のみんなは興奮気味！餌をあげたり、乳しぼりを体験したり、バター作りをしたりと牧場体験を満喫しました。山川さんから命のつながりや大切さも学びました。

真っ赤なさくらんぼ、Yummy!

今年は涼しい初夏だったのでサクラんぼがちゃんと赤くなっているか心配していましたが、農園についてみると、たわわに成った真っ赤なサクラんぼが年少児を待っていました。一つ一つ丁寧に取っては口の中で頬張る子ども達の姿が可愛らしかったです。



プール遊びはじまる

夏の醍醐味であるプール遊びが始まりました。園庭にプールを設置し、太陽の下で水遊びを楽しみました。バシャバシャと水を掛け合ったり、ワニ歩きをしたり、滑り台を設置しそこから水の中に入ったりと色々な遊びを楽しみました。

2019年8月・9月の予定

- 7月25日～8月20日 Summer Break
- 8月21日 2学期開始
- 8月25日 教師研修会
- 8月26日 親子交通安全教室
- 9月中旬 年長児消防署見学
- 9月中旬 年中児高齢者ケアセンター訪問



What do we do?

今年の夏、年長児向けの Summer Camp が開催されました。8月7日～9日までの1泊3日（1日目は Day Camp で2日目は蔵王の坊平高原に泊まりました。）今回初めての試みでしたが、参加した子ども達はとても満足してくれて、夏の良い思い出になりました。Campの内容は次回のニュースレターで詳しくご報告をいたします。

